
Compte rendu du conseil d’administration du mercredi 07 FEVRIER 2024  
 

Présents : Chantal Robreau, Philippe Humeau, Michel Petit-Jean, Marif Pascalon et Marie Françoise Rey.  

 

Tournoi crêpes : samedi 10 février 2024. On abandonne l’idée du tournoi individuel qui avait été suggéré lors d’un 

précédent CA !!... 

 Philippe Humeau s’occupe du cidre « brut » (environ 1 bouteille pour 4). Vérifier les confitures, du citron, du sucre. 

32 personnes inscrites pour le moment.  

Organisation du tournoi : difficile de prévoir car peu de personnes sont inscrites ! 

 

Trophée des voyages : forte baisse des participants. Et certains de nos joueurs ne voulant pas faire ce tournoi 

partent jouer ailleurs !! 

On en reparlera à la rentrée.  Toutefois c’est un bon tournoi ! 

 

Tournoi du mardi après-midi : Baisse de plus en plus marquée des participants : Que faire ? 

Marif, en fin de réunion, a eu une suggestion intéressante : si on faisait un tournoi le mardi de 18h 00 à 21h30 par 

exemple, suivi d’un casse-croute apporté par chaque participant et dégusté sur place. A réfléchir. 

 

Mardi 20 février : tournoi quadrette prévu et organisé par Philippe Humeau 

 

-Bilan financier. 

Michel Petit-Jean est satisfait. Total des revenus à ce jour : 30164.80 €, total des dépenses : 35422.40€. 

Déficit de 5257.60€ qui correspond à l’installation de la climatisation réversible qui n’avait pas été budgétée.  

Toutefois étant donné le montant, Michel va prévoir un amortissement sur 5 ans de la dépense chauffage ! 

Travaux sur les 2 baies vitrées de la grande salle : on attend de voir la consommation électrique de la nouvelle 

installation du chauffage ! 

Chantal va demander un devis à « Komilfo » pour faire changer les toiles des stores extérieurs. 

 

Questions diverses : 

-Problème de consommation anormale du papier essuie-main : de décembre 2022 à Novembre 2023 (11 mois) 2 

cartons de papiers essuie-mains ont été consommés, et la même quantité vient d’être consommée en 2 mois !!!! 

A surveiller !!!... 

-Philippe Humeau soulève le problème de la tenue des joueurs qui ne respectent plus rien !!...et des difficultés 

d’organisation des tournois : il va falloir obtenir un peu plus de discipline car c’est ingérable pour l’organisateur. 

D’autre part, il faudrait prévoir une réunion de l’école de bridge. 

 

La séance est levée à 12h 30 prochaine réunion mercredi 13 mars 2024 à 10h. 


